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* Новости ДСК

«Работать 
без срывов, 
качественно»

Бригада штукатуров 
В. Бобиной по праву счита
ется одной из лучших не 
только по строительному 
управлению № 15, но и по 
комбинату в целом.

«Работать без срывов, 
качественно» — эти слова 
вполне могли бы стать де
визом этого прославленно
го коллектива. И, действи
тельно, его производствен
ным показателям могли бы 
позавидовать многие брига
ды ДСК. В декабре нынеш-

Успехи КМК
Конечно, представителям 

всех подразделений ком
бината, а’ также субподряд
ных организаций приятно 
сознавать, что многоэтаж
ные красавцы-дома, кото
рые горделиво высятся се
годня в новых городских 
кварталах, возведены и от- 

** деланы их руками. Радост
но им дарить людям но
вые удобные квартиры. Но, 
наверно, вдвойне приятнее, 
когда в дом въезжают твои 
коллеги и товарищи по ра
боте — домостроители.

Как раз в таком доме 
№ 9 микрорайона «Акаде
мический» вскоре засветят
ся огоньки новоселий. 
Думается, что не подведет 
ни одно звено строитель
ной цепочки — все брига
ды сработают, как говорит
ся, на совесть!

Именно так, на совесть, 
по-комсомольски, трудит
ся на этом объекте брига
да трубоукладчиков И. Ко
ростелева из СУ-29. За 9 

месяцев текущего года вы-

него года их ежедневная 
выработка составила 21,16 
кв. метра полезной площа
ди на чел.-день при норме 
5,27. Работы выполняются с 
хорошим качеством — это 
постоянная забота коллек
тива.

В 1983 году бригада под
держала передовой почин 
«Трудовой и общественной 
дисциплине — гарантию 
коллектива» и с честью вы- 
, полнила принятое обяза
тельство: не зафиксирова
но ни одного случая нару
шений.

Так же успешно штука
туры справились и с со

циалистическими обяза
тельствами по пятилетнему 
плану и трудятся сегодня в 
счет сентября 1984 года.

Т. ЗАХАРОВА, 
председатель 

профкома СУ-15.

работка в натуральных из
мерителях составила 2,39 
погонного метра условного 
трубопровода при норма
тивной 1,8. Однако основ
ной успех комсомольцев 
был впереди — в ноябре 
бригада достигла рекорд
ной выработки—3,52 погон
ного метра, которой в ны
нешнем году не добился 
ни один коллектив этого 
управления.

Со многими трудностями 
пришлось встретиться ком
сомольцам на строительстве 
дома № 9. Едва ли не впер
вые пришлось укладывать 
трубы водопровода очень 
большого диаметра — 400 
и 600 миллиметров. Да и 
общая протяженность во
допровода выражалась в 
довольно солидной циф
ре—1400 погонных метров.

Но коллектив СУ-29 уве
рен, что бригада И. Корос
телева не подведет и за
кончит укладку сетей раз
личного назначения точно 
в срок, к Новому году.

Н. ГЛУХОВА, 
старший инженер 

ОТиЗ СУ-29.

И
 ВОТ 16 декабря зи

ма дала себя почув
ствовать в полной 

мере — метель, мороз, ве
тер. И еще напряженнее, 
как-то острее стала обста
новка на всех пусковых 
объектах домостроителей.

Раннее утро. Еще вчера 
так красиво смотрящиеся 
три зеленые шестнадцати
этажки у соснового бора в 
квартале «Академический» 
сегодня просматриваются с 
трудом. Несмотря на непо
годь, у домов № 24, 25 и 

58 злобно урчат бульдозе
ры, экскаваторы, занятые 
на благоустройстве. И если 
технике нипочем стихия, 
для строителей, видавших 
виды и похлеще, погода 
только усложняет дело.

Пусковые дома № 25 и 
58 — это объекты участка 
№ 5 генподрядного строи
тельного управления № 7. 
Мы стоим с прорабом Ана
толием Ивановичем Кудри
ным и фотокорреспонден
том Владимиром Калима- 
совым на лоджии пятнадца
того этажа, рядом, в чуть 
покачивающейся люльке, 
представитель «Строймеха
низации № 2» ведет отдел
ку фасада.

Анатолий. Иванович заме
чает:

— Метель — это пустяки, 
для нас хуже дождь.

В общем разговоре вы
ясняется общая картина

* На пусковом объекте —..  г--- -——-.. - Д

В КАНУН НОВОГО ГОДА
дел на пусковом объекте: 
№ 58 — это 96-квартирный 
«высотник» площадью
4751 кв. метр, по графику 
вводится в декабре. На 
объекте трудятся бригадэ 
штукатуров во главе с Вла
димиром Михайловичем 
Гончаровым, бригада плот 
ников Василия Дмитриеви
ча Кульчицкого и две 
бригады маляров, которые 
возглавляют Михаил Ми
хайлович Узинцев и Борис 
Петрович Петров. Кроме 
этого, на уборку мусора 
ежедневно приезжают лю
ди с предприятий и учреж
дений Ленинского района. 
Словом, рабочих рук на 
доме хватает.

— Какова степень готов
ности объекта? На этот воп
рос отвечает прораб:

— В конце ноября у нас, 
на этом доме, начальник 
управления проводил «день 
качества». Единодушно ре
шили: «высотник» сдавать 
на повышенную оценку. 
Коллективы бригад здесь 
подобрались неплохие. К 
примеру, штукатуров Вла
димира Михайловича Гон
чарова я считаю самой на
дежной бригадой. Сказа-

ли — сделают. И неплохо. 
Штукатурные работы бу
дут закончены 20 декабря. 
Плотницкие работы идут 
полным ходом. Обеспечен
ность полная, кроме того, 
что со дня на день ждем 
оставшиеся 500 квадратов 
пола.

— Самое трудное у нас, 
— это включился в разго
вор подошедший наверх 
начальник участка Юрий 
Михайлович Кучеров, — 
малярные работы. Вы бы 
взяли да через газету 
«подбодрили» начальника 
участка Дейча и прораба 
Прокошина с «Уралсантех- 
монтажа».

Начальник участка № 5 и 
его прораб настроены оп
тимистически: в канун Но
вого, 1984 года дом будет 
сдан, но вопросов, ослож
няющих производство, 
тут немало. «Эхо» июля, 
когда доз треста «Строй- 
деталь-70» допустил срыв 
поставки оконных блоков, 
дошло и до дома № 58. С 
завода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола поступили 
изделия без остекления, 
порядка 425 кв. метров.

И в заключение хотелось 

бы акцентировать внимание 
еще на одном обстоятель
стве. Речь пойдет о пото
ках. Пятый участок уже на 
нескольких объектах идет 
вслед за бригадой Гирина 
из монтажного СУ-28. По 
этому поводу прораб А. И. 
Кудрин замечает:

— Поток — это самый 
эффективный метод инду
стриального жилищного 
строительства. Его следует 
только развивать. Надеюсь, 
что в 1984 году мы оста
немся в том же составе, и 
по монтажникам, .и по суб
подрядчикам, и не будет 
таких не понятных мне 
«перебросок», как сейчас 
бригада штукатуров Г. И. 
Шабановой разбросана на 
три объекта. А этот дом 

мы, конечно, сдадим!
Этой фразой прораба мы 

и закончим последний ре
портаж с пускового объек
та 1983 года.

НА СНИМКЕ: члены 
бригады плотников из 
СУ 7, работающие в эти 
дни на доме № 58, слева 
направо: плотники В. С. Ер
шов, бригадир В. Д. Куль
чицкий и А. В. Юсупов.

Организовано питание
лк. На прошлой неделе для ИТР и служащих управле

ния ДСК профкомом организовино питание —-начались 
регулярные рейсы автобуса от управления ДСК до сто
ловой ДСК на ул. Большакова.

* По следам наших выступлений------------------------ —------ —

Нужна 

помощь 

строителей

«И снова наруше
ния» — под таким за
головком в № 46 от 2 
декабря была опубли
кована заметка по ма
териалам рейда НК и 
«КП». В пей, в част
ности, речь шла и о 
том, что на некоторые 
объекты краска достав
ляется в емкостях гру
зоподъемностью свыше 

100 килограммов. За
грузка на этажи вруч
ную невозможна, а ис
пользование для этой 
цели подъемника на
рушает технику без
опасности — очень ве
лик вес.

— Да, такая постав
ка имела место. Вы
звано это было тем, 

что строительные уп
равления своевремен
но пе сдают оборотную 
тару на УПТК, — от
вечает на критические 
замечания мастер ко
лерного цеха УПТК 
ДСК Г. И. Звягина.

Строительные уп
равления заказывают 
лакокрасочные мате

риалы с запасом, по
этому заполненная та
ра стоит на их скла

дах. Сейчас в обороте 
находится 500 фляг. 
Из них строительные 
управления не возвра
тили 316 (СУ-1 — 105 
штук; СУ-7 — 91 шту
ка; СУ-13 — 70 штук; 
СУ-15 — 50 штук). ‘

Сегодня УПТК пре
кратило отправку лако
красочных материалов 
в таре весом более 50 
килограммов.

Строители же, в 
свою очередь, должны 
навести порядок в. свое
временной сдаче обо
ротной тары и ее бе
режном хранении.
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НА СТРОИТЕЛЬНЫХ 
площадках комби
ната трудятся не 

только представители его 
подразделений, но и боль
шое количество специали
стов из субподрядных ор
ганизаций. Своевременная 
сдача в эксплуатацию до
мов, возводимых ДСК, ка-
чество жилья целиком за-

го не хватало крановщи
ков. Прямо скажем, все 
это далеко не способство
вало ритмичной работе.

И перечень этот можно 
было бы продолжить. Од
нако, думаю, достаточно 
назвать одну внушитель
ную цифру, которая наг
лядно показывает, сколь-
ко времени было потеряно

В списке мероприятий 
по улучшению монтажа 
домов Свердловским ДСК 
на август-декабрь содер
жатся три пункта, кото
рые послужили основой 
вопросов, заданных П. 
Турченко.

Петр Иванович пояс
няет:

— В нашем тресте соз-
висят от того, насколько 
четко сработают все зве
нья строительной цепоч
ки; «нулевики», монтаж
ники, отделочники и, ко
нечно же, субподрядчики.

Однако не секрет, что 
по той или иной причине 
график монтажа зачастую 
бывает сорван. Ежене
дельно на страницах 
«Свердловского строите
ля» публикуются крити
ческие материалы, указы
вающие на недоработки, 
недоделки, а порой и ха
латность некоторых 
бригад из подразделений 
комбината. Не избежали 
критики и субподрядчики, 
чаще упоминаются кол
лективы завода ЖБИ 
№ 1, деревообрабатываю
щего завода, треста 
«Свердловскстройтр а н с» 
и треста - площадки 
«Строймеханизация № 2».

Сегодня хотелось бы 
подробнее остановиться 
на последней организации. 
Только с сентября кри
тика в ее адрес прозвуча
ла в четырех материалах 
газеты.

Взять, к примеру, ре
портаж «Сдадим в срок!», 
в котором шла речь о том, 
что на строительстве дома 
№ 2 в микрорайоне «Ком- 
сомольский-2» просели 
подкрановые пути. От
делка шла полным ходом, 
а монтажники не могли 
закончить кровлю. Плюс 
к этому лифтовое обору
дование было загружено в

монтажниками из СУ-28 
за 10 месяцев текущего 
года из-за простоев ба
шенных кранов — более 
750 часов, т. е. около 32

дана группа планово-пре
дупредительного ремонта, 
т. е. группа «быстрого 
реагирования» на поломки 
кранов, занятых на строй-

* Монтаж — горячая точка

КАК НЕ ОТСТУПАТЬ
ОТ ГРАФИКА

суток. Иначе говоря, боль
ше месяца монтажники 
были вынуждены просто
ять по вине «Строймеха
низации № 2».

В августе нынешнего 
года состоялось совеща
ние домостроителей и 
представителей субпод
рядных организаций, на 
котором было решено в 
сентябре серьезно и об
стоятельно рассмотреть 
ход работ по монтажу до
мов, которые будут сда
ваться до конца года. В 
ходе совещания руководи
тель треста - площадки 
«Строймеханизация № 2» 
заверил присутствующих, 
что в течение сентября и 
последующие месяцы ра
боты по монтажу и демон
тажу башенных кранов 
резко улучшатся и другие 
замечания монтажников 
также будут учтены.

площадках ДСК. Работает 
она в две смены. Бывают, 
к сожалению, случаи, ког
да вовремя не находится 
нужных запчастей, в част
ности, катушек. А чтобы 
их доставить — тоже не
обходимо время. Но по
ломки можно и предотвра
тить, если своевременно 
проводить техосмотры, 
только у монтажников 
всегда «горячая пора» и 
поэтому сроки ТО зача
стую срываются.

Что касается кранов
щиков, то теперь все мон
тируемые объекты укомп
лектованы согласно подан
ным заявкам. Не удовлет
воряет пока то, что в пер
вой смене нет запасных и 
прибывают крановщики на 
объекты с некоторым 
опозданием, что объяс
няется удаленностью тре
ста от площадок ДСК.

тот конец здания, куда 
кран подогнать было не
возможно.

Не нашлось добрых 
слов для треста площадки 
и у монтажников из 
СУ-27, возводивших дом 
№ 5А в микрорайоне 
«Академический». Краны, 
по словам мастера второ
го участка, устанавливали 
на монтаж старые, тре
бующие капитального ре
монта, приходилось заме
нять их уже в процессе 
работы, в довершение все-

Но... год завершается, 
а поток нареканий в ад
рес субподрядчиков из 
«Строймеханизации № 2» 
не иссякает. Это обстоя
тельство и вызвало необ
ходимость небольшого со
вещания в кабинете глав
ного строителя ДСК 
В. Гирина, на котором 
присутствовали ст. инже
нер И. Соколов, началь
ник СУ-28 Л. Ахмин и 
представитель треста-пло
щадки, главный инженер 
П. Турченко:

Главным на сегодняш
ний день остается все-таки 
одно — обеспечение еже
месячного монтажа и де
монтажа башенных кра
нов согласно утвержден
ным графикам. Однако 
наш трест делает все воз
можное, чтобы монтаж и 
демонтаж производился 
своевременно. В срыве 
сроков графика на сей раз 
виноваты «нулевики» 
ДСК.

В чем же дело? Оказы
вается, в том, что «нуле

вые» управления комбина
та не обеспечивают вовре
мя «СМ-2» площадками 
для подкрановых путей. 
Что ни говори, а забот у 
«нулевиков» очень много, 
но и устройство площа
док — забота не из пос
ледних.

Домостроители предла
гают тресту самим гото
вить площадки с тем, что
бы ДСК оплачивало рабо
ты. Но, судя по словам 
главного инженера
«СМ 2», это не выход 
из создавшегося положе
ния, т. е. не устраивает 
трест.

Однако выход должен 
быть найден. И, безус
ловно, не по одиночке, а 
совместными усилиями. 
Не за горами тот день, 
когда «Строймеханизация 
№ 2» будет задействована 
в социалистическом сорев
новании по принципу «Ра
бочая эстафета», да и се
годня трест участвует в 
строительстве не на пра
вах «бедного родственни
ка». Так же, как и домо
строители, работники 
«СМ-2» получают премию 
за ввод жилья в эксплуа
тацию. Иначе говоря, 
стройка — забота общая, 
а потому и отдача должна 
быть равноценной.

Устранить недостатки, 
во всех вопросах придти к 
единому мнению — вот в 
чем сегодняшняя задача 
домостроителей и субпод
рядчиков. Решение ее по
служит не только выпол
нению планов нынешнего, 
но и 1984 года.

Е. АНДРЕЕВА.

* Комсомольская жизнь

Благодарность 
школьников 
из Красноуральска

Недавно в адрес ди
рекции завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
пришло письмо от уче
ников 8 «а» класса сред
ней школы № 8 го<рода 
А<р ас н о урал ь ока. Р еб я т а 
.просили объявить благо
дарность комитету комсо
мола завода. Школьники 
писали: «Уважаемые ком
сомольцы Свердловско
го завода ЖБИ! От всей 
души благодарим вас за 
оказанную нам помощь 
в сборе материалов о 
вашем заводе!»

А началась эта дружба 
с письма учеников, в ко
тором они рассказали, 
что комсомольская ор
ганизация участвует в 
экспедиции «Твоя Роди
на — СССР». Штаб экс
педиции поручил ребя
там 8 «а» класса собрать 
материал о предприяти
ях, носящих имя Ленин

ского комсомола. Прось
ба красноуральцев при
слать материалы об ис
тории завода, о передо
виках производства, о 
его сегодняшней жизни 
не осталась без внима
ния.

За дело взялась Свет
лана Дегтярева, заме
ститель секретаря коми
тета комсомола завода. 
К дню рождения ком
сомола в Красноуральск 
была отправлена вся не
обходимая информация 
с фотоснимками. Рас
сказ о строительстве за
вода и о его пуске, о 
первых железобетонных 
конструкциях, о передо
виках и ветеранах пред
приятия, о их достойной 
смене — комсомольцах 
помогут школьникам в 
изучении истории род
ного края и страны.

* Только цифры------------- -------- --
Производительность труда в СССР в строи

тельстве (в процентах): 1970 г. — 100, 1975 — 
129, 1980 г. — 143, 1981 г. —146, 1982 г. — 
149 процентов.

Среднемесячная денежная заработная 
плата рабочих и служащих в строительстве 
(в рублях): 1965 — 111,9, 1975 — 176,8, 
1981 г. — 209,4 рубля.

* Сокровища человеческой мудрости

ТРУА И ДИСЦИПЛИНА
Любовь к труду является одним из главных элемен

тов коммунистической нравственности.
М. КАЛИНИН.

В каждом коллективе дисциплина должна быть по
ставлена выше интересов отдельных членов коллектива.

А. МАКАРЕНКО.
Всю мою жизнь я видел настоящими героями только 

людей, которые любят и умеют работать.
М. ГОРЬКИЙ.

* Наша галерея Почета

КОГДА МОЛОДОСТЬ НЕ КОНЧАЕТСЯ
Взгляните на снимок! 

Разве вы поверите, что 
всего - несколько дней 
назад товарищи по работе 
проводили эту женщину 
на, как это принято назы
вать, «заслуженный от
дых»? Итак, не верите? И 
правильно делаете! В день 
юбилея виновницу торже
ства тепло поздравили, 
вручили подарок, пожела
ли крепкого здоровья и 
...дальнейших трудовых 
успехов. Нина Николаев
на Ананьина не собира
лась и не собирается ны
не покидать свое рабочее 
место в бухгалтерии 
строительного управления 
№ 1.

Прожитые годы — они 
только в памяти да в 
паспорте указана дата 
рождения — вот все, что 
говорит о возрасте этой 
женщины. Для окружаю
щих он скрыт обаятель
ной и моложавой внешно
стью, энергией, весело
стью и неутомимостью 
Нины Николаевны. И по
тому кажется нереальной 
та цифра, которую она 
назвала в нашем разгово
ре. Вот, к примеру, при
шла она работать в СУ-1, 
в то время 766 управле
ние 33 треста, тридцать 
один год тому назад. По
неволе не веришь этой 

цифре, хотя все действи
тельно верно. Нина Ни
колаевна Ананьина — ве
теран труда и знак с та
ким названием вручен ей 
не только от домострои
тельного комбината, но и 
от имени Президиума Вер
ховного Совета.

В 1970 году Нине Ни
колаевне была вручена не 
менее почетная награда— 
медаль «За доблестный 
ТРУД» и, как следствие 
своей добросовестной ра
боты, она несколько лет 
подряд становилась побе
дителем социалистиче
ского соревнования.

А работа ее — не из 
легких, требующая посто
янного, не ослабевающего 
за день внимания. Оши
бется — и, возможно, у 
человека будет испорчено 
настроение, работа не пой
дет, допустит брак отде
лочник. Вот уже много 
лет Нина Николаевна за
нята на расчетах заработ
ной платы работников 
СУ-1. Приходят к ней лю
ди с просьбами объяснить, 
почему начислено так, а 
не иначе, и она со свой
ственным ей' тактом и вы
держкой разъясняет не
понятное, успокаивает сер
дитого, обидевшегося зря,' 
возмущенного. Без таких 
небольших конфликтов, 

пожалуй, не обойтись — 
ведь не каждый рабочий 
или служащий хороню 
разбирается в вопросах 
финансовой дисциплины и 
оплаты труда, а также в 
некоторых законах. И по
тому особенно важно, 
чтобы человек, занимаю
щийся расчетами заработ
ной платы трудящихся, 
мог тактично и убедитель
но рассказать об этом 
людям.

С улыбкой сожаления 
вспоминает Нина Никола
евна не столь далекие вре
мена, когда ездила она с 
кассиром на строительные 
площадки для того, что
бы помочь быстро выдать 
зарплату и в случае не
обходимости проконсуль
тировать рабочего. Да и 
сейчас довольно часто 
приходят к ней в бухгал
терию люди. И она не се
тует на то, что отвлекают 
от расчетов, а наоборот— 
всегда рада помочь.

А представляете, сколь
ких молодых людей за 30 
лет работы обучила она 
своей профессии?! Ведь раз 
в три-четыре года, а то и 
чаще, обязательно придет 
в . бухгалтерию новый че
ловек, как правило, не 
особенно хорошо осведом
ленный о будущей дея
тельности. И Нина Нико-

_____________ «
лаевиа охотно делилась с 
молодыми счетоводам и.
бухгалтерами своими зна
ниями и опытом. И нынче 
ее учеников можно найти 
в бухгалтериях самых раз
личных учреждений и ор
ганизаций. Жаль, конеч
но, что не остались они 
верными СУ-1, как их на
ставник, но, что уж тут 
поделаешь, молодежь 
ищет свое место и когда 
■найдет, скорее всего, при- 

^мер Нины Николаевны, 
ее советы и наставления 
не будут забыты.

Долгими зимними вече
рами любит Нина Нико
лаевна почитать, повя
зать, да вот незадача - 
устают глаза на работе. 
Но умелые женские руки 
все же свяжут теплый сви
тер сыну, шарф невестке 
или модную шапку внуку. 
Да, да она уже бабушка. 
И довольно давно — це
лых шестнадцать лет. 
Опять не верится? Ну, это 
уже зря — чистая правда! 
Прошло то время, когда 
бабушка рассказывала ма
ленькому Жене интерес
ные сказки. Теперь же 
они вполне могут вместе 
покататься на лыжах — 
внук большой, а бабушка
не состарилась и очень 
любит спорт...

Не менее активна Нина 
Николаевна и в общест
венной работе. «Неутоми
мым казначеем» назвал

ее председатель профкома 
СУ-1 П. Горбачев. А она 
Действительно неутомима. 
И потому, читатель, по
желаем крепкого здоровья 
и успехов этой женщине, 

которая продолжает тру
диться вместе с нами.

Е. ПАРФЕНОВА,
На снимке: старший 

бухгалтер СУ-1 Нина Ни
колаевна Ананьина.

Фото В. Калимасова.
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Пусковой период: 
люди, дела, проблемы

* Выпуск № 27 пресс-центра МЖК

АВТОРИТЕТ
БРИГАДИРА

С Галей Гладких, бригади
ром штукатуров 14 отряда, 
я познакомилась самым 
прозаическим образом: ме
ня прислали в ее бригаду 
на субботник. Работы было 
много, особенно по сторо
нам оглядываться не прихо
дилось, но я обратила вни
мание на то, как аккуратно, 
слаженно работала брига
да, а Галя казалась везде
сущей: только что она бы
ла на пятом этаже, и вот 
ее голос раздается уже во 
дворе, бригада заканчивала 
наружные штукатурные ра
боты на детской поликлини
ке. Поговорить нам в этот 
раз толком не пришлось — 
и в следующий раз я уже 
сама попросилась на работу 
в ее бригаду.

Бойцы КМСО-14 штукату
рили подвал станции дет
ского технического творче
ства. Работы было много, 
наконец, я добралась до Га
ли и решила немного с ней 
поговорить. Только мы на
чали — ей принесли раст
вор.

— Погоди немного, лад
но,— попросила Галя, — 
видишь, раствор принесли, 
он «ждать» не может.

А потом она учила меня 
делать затирку стен и рас
сказывала о своей бригаде:

знакомьтесь: спортивным клуб
Уже больше двух лет 

существует в МЖК спор 
тивный клуб, созданный 
по месту жительства на 
общественных началах. 
По характеру своей дея
тельности спортклуб стал 
сегодня, пожалуй, наибо
лее массовым клубом. На
пример, в этом году в его 
мероприятиях участвова
ло около 3000 человек. 
За это (время вырос я ак
тив клуба: шесть из 26 
активных пропагандистов 
спорта в МЖК имеют 
физкультурное образова
ние и судейскую квалифи
кацию. Количественный 
рост актива клуба сказал
ся и на качестве и уровне 
массовых мероприятий. 
Стали традиционными со
ревнования по волейболу, 
баскетболу, минифутбо 
лу, шахматам, зимней 
рыбной ловле, настольно
му теннису, лыжам, Дни 
бегуна, спортивные мере 
приятия на летних фести
валях МЖК, спартакиады 
строительных отрядов, 
соревнования между жи
телями домов, празднова
ние Дня физкультурника 
и Дня строителя. В этом 
году по инициативе спорт
клуба проведен первый 
зимний лыжный праздник 
и первый зимний фести 
валь МЖК в районе Шар 
ташского лесопарка.

Улучшилась наша 
связь с районным спор
тивным комитетом, спорт
клуб МЖК все увереннее 
выходит на районную и 
городскую спортивную 
арену. Например, наша 
сборная по футболу игра
ла (в первенстве Киров
ского района и заняла

— Бригада у нас дружная, 
работают девочки очень хо
рошо. Норму всегда пере
выполняют. Недавно у нас 
было соревнование штука
туров — все призовые мес
та девочки из нашей брига
ды заняли. А ведь в брига
де я одна профессиональ
ный штукатур. Остальные 
учились в процессе работы, 
я им показывала, объясня
ла, как могла, все секреты 
и тонкости нашего дела. 
Сейчас наша бригада рабо
тает на «двух объектах —на 
станции детского техниче
ского творчества и на пятом 
доме.

Во время нашего разго
вора Галя не забывала мне 
показывать:

— Смотри, только раст
вор немного схватится, ты 
войлочную терку смочи во-^ 
дой и затирай, вот так, кру
говыми движениями, мяг
ко... Ничего, не беда, что у 
тебя пока медленно получа
ется, научишься!

И впрямь — у такого 
бригадира как не научиться.

Работала Галя споро и 
внимательно. А оказалось, 
что она хорошо слышит все, 
что делается в соседних 
комнатах. И как лучше при
готовить раствор, и куда 
поставить печь, чтобы под

шестое место среди один
надцати команд. Две сбор
ные участвовали в легко
атлетической эстафете на 
открытии «Тропы здо
ровья», а наша сборная 
по настольному теннису 
заняла четвертое место по 

•второй группе на первен
стве города и вышла в 
первую группу. В честь 
260-летия Свердловска 
спортсмены МЖК приня
ли участие в десятикило
метровом пробеге. Дет
ская сборная играла в со
ревнованиях района на 
приз «Кожаный мяч». В 
этом году организованы 
также мужские и женские 
группы »здоровья. Занятия 
проводятся в спортзале 
школы № 45 и на «Тропе 
здоровья», а также в бас
сейне спорткомплекса 
«Урал».

Среди жителей МЖК 
укоренилась традиция ин
дивидуальных беговых 
тренировок, ими занима
ются до 20 процентов жи
телей комплекса. Спорт

клубу следует обратить 
более пристальное внима
ние на эту форму массо
вого физкультурного дви
жения и создать все ус
ловия для ее дальнейше
го развития.

Одно цз направлений 
деятельности клуба — 

организация физкультур
ной работы с детьми. Се
годня действуют детские 
группы общефизической 
подготовки и детские 
спортсекции, в которых 
постоянно занимаются бо
лее 110 детей' МЖК в 
возрасте от 4-х до 10 лет. 
Совместно с детским клу
бом организуются и про

сохли оштукатуренные сте
ны, как и где сложить ин
струмент на завтра, да не 
забыть его почистить — все 
волновало бригадира.

Бригада Гали Гладких ста
бильно занимает в соцсо
ревновании первые и вто
рые места. А сама Галя 
признана лучшим бойцом 
КМСО-14 за октябрь. 
Оля Ушакова, комиссар от
ряда, считает, что во мно
гом это благодаря тому, 
что Галя умеет отлично ра
ботать сама и хорошо орга
низовать труд других. Уме
ет, когда надо, у начальст
ва потребовать, строго сле
дит за своим хозяйством. 
Глаз у Гали зоркий, неда
ром она возглавляет пост 
«КП», который всегда зани
мает высокие места. Чело
век она требовательный, но 
не жесткий. Девочки ее 
уважают. Сейчас Галя актив
но включилась в жизнь 
МЖК. В отряде хорошо 
знают и ее мужа, Володю. 
Он тоже строитель, камен
щик. Во всех отрядных ме
роприятиях вместе с Галей 
участвует. Недавно вместе 
на турслете за команду от
ряда выступали. Хороший 
Галя человек, неравнодуш
ный, она из тех людей, ко
торые всегда горячо боле
ют за свое дело.

Скоро Новый год. И мне 
от души хочетсй поздравить 
с наступающим праздником 
Галю Гладких и членов ее 
бригады. Счастья вам, де
вочки!

Н. ДАРИЕНКО.

водятся различные спор
тивные соревнования и 
праздники.

Говоря о наших успе
хах, нельзя умолчать о 
недостатках и трудностях. 
Самый больной вопрос на 
сегодня — слабая матери
альная база клуба. Три 
летних баскетбольных 
площадки, временное поле 
для минифутбола, 1,5 ки
лометра «Тропы здоро
вья» и аренда спортзала 
школы — вот все, что мы 
имеем. А это, даже с уче
том сегодняшних потреб
ностей, очень мало. Негде 
заниматься секциям по 
видам спорта, негде тре
нироваться сборным ко
мандам. Не хватает спор
тивного инвентаря, наши 
команды вышли на город
скую спортивную арену, 
но до сих пор не имеют 
своей формы. На низком 
уровне находится у нас 
пропаганда физкультуры 
и спорта в МЖК, не осве
щаются ход и результаты 
соревнований (руководи
тель сектора А. Безру
ков); ухудшилась и спор
тивная работа среди бой
цов КМСО (ответствен
ный В. Дрягин).

Минимальные условия 
для занятия спортом в 
комплексе созданы уже 
сегодня. Будет ли наш 
большой дом — моло
дежный жилой комплекс 
— дружной спортивной 
семьей, зависит от нас с 

вами, нашей активности и 
нашего желания.

Ю. ЩЕРБАКОВ, 
председатель 

спортивного 
клуба МЖК.

«Поддерживая инициати
ву КМСО-14, утвердить ре
шение бюро оргкомитета 
об объявлении на строй
площадке МЖК пускового 
периода с 12.10.83 г.».

(Из постановления оргко
митета МЖК).

Пусковой период в 
МЖК — это время макси
мальной мобилизации сил 
на завершение строитель- 
.ства и сдачи в срок пуско- 
*вых объектов. Сегодня на 
’календаре — конец де
кабря, На строительстве 
молодежного комплекса 
завершается 3-й пусковой 
период. Никогда еще его 
программа не была столь 
обширной и напряженной: 
работа на стройплощадке 
идет параллельно на не
скольких объектах, два из 
них — детская поликлини
ка и станция юных техни
ков — будут сдаваться в 
этом году, еще два — дом 
№ 5 и детский комбинат 
№ 19 —- в начале следую
щего года.

Результаты пускового
периода налицо: полно
стью готова к сдаче дет
ская поликлиника, которая 
ежедневно будет обслужи
вать полторы сотни детей 
всего микрорайона «Комсо
мольский», монтируется 
16-й этаж дома № 5, за
вершен монтаж и полным 
ходом идет отделка стан
ции юных техников, уста
новлены несущие колонны 
и монтируются стеновые 
панели детского комбина
та. Кроме того, ведется 
монтаж фундамента блока 
обслуживания № 30 (клуб
ного блока), закончены ра
боты на цоколе дома № 2.

На пусковых объектах 
трудится большинство ра
ботающих сегодня отрядов: 
КМСО-13, 14, 15, 16, 17, 
мехотряд № 2, внес вклад 
в строительство сегодняш
них пусковых объектов уже 
закончивший свою трудо
вую программу КМСО-12.

Инициативно, творчески, 
с большой отдачей работа
ют сегодня на стройпло
щадке МЖК бригады Н. Му- 
луюкова (КМСО-14), С. Кро- 
потухина (КМСО-15), Р. Ха
литова (КМСО-17), С. Пи- 
жонкова (мехотряд № 2), 
бойцы А. Вотинцев (КМСО- 
13), А. Рапопорт (КМСО- 
16), сотрудники службы 
материально - технического 
снабжения штаба стройки 
А. Кривобок и О. Ушакова.

Успехи нынешнего года 
очевидны, но тем отчетли
вее вырисовываются на их 
фоне нерешенные пробле
мы.

Что же мешает сегодня 
строительству комплекса!

Александр Петров, про
раб монтажного участка 
штаба стройки МЖК:

— Множество огрехов в 
строительной документа
ции на сооружения, строя
щиеся по индивидуальным 
проектам: ошибки, неточ
ности в чертежах, которые 
выдает нам четвертая архи
тектурно - планировочная 
мастерская института
«Свердловскграждан п р о- 
ект», зачастую приходится 
исправлять отбойным мо
лотком. О какой высокой 
производительности отря
дов можно здесь говорить! 
Непонятно, откуда возника
ет и проблема нехватки и 
некомплектности чертежей. 
Во всем штабе стройке 
трудно собрать даже один 
полный комплект чертежей 
на какой-либо объект, о 
резервном комплексе при
ходится только мечтать.

Конкретный пример: дол
го сдерживало работы от
сутствие чертежей привяз
ки оборудования в поме
щениях БО-33 — станции 
юных техников, отделоч
ников, нехватка чертежей

цветового решения интерь
еров этого здания. Еще од 
на проблема — отсутствие 
авторского надзора за со
оружением объектов МЖК 
со стороны «Свердловск- 
гражданпроекта».

Комментируя эти слова, 
можно вспомнить эпизод, 
который мы увидели на 
строительстве станции 
юных техников. На втором 
этаже здания в полностью 
оштукатуренном помеще
нии Владимир Солошенко, 
боец КМСО-16, орудуя от
бойным молотком, делал 
штраб под электропровод
ку в стене, полностью го
товой для побелки. «Шту
катуры меня уже видеть 
не могут», ■— виновато 
улыбнулся он. И это не 

единичный факт — во мно
гих комнатах БО-33 
в свежеоштукатуренных 
стенах зияют такие же 
штрабы.

Как выяснилось, в свое 
время у строителей не 
было четкой схемы элект
ропроводки здания.

Владимир Батуев, комис
сар штаба стройки:

— На мой взгляд, оши
бочным было решение орг
комитета об объявлении 
пускового периода в ок
тябре. Пусковые периоды 
такой продолжительности 
необоснованны, поскольку 
невозможно работать столь 
долгое время с максималь
ным напряжением.

Далеко не все предприя
тия-дольщики выполняют в 
сроки долевые обязатель
ства по поставкам обору
дования на строящиеся 
объекты. Это одна из 
основных причин того, что 
детская поликлиника № 27 
при полной строительной 
готовности до сих пор не 
сдана в эксплуатацию.

В. Рогозин, боец КМСО: 
— Генподрядные строи

тельные управления ДСК 
часто дают нам неисправ
ную технику. Совсем не
давно, например, полдня не 
могли забетонировать полы 
в нескольких помещениях 
БО-33 — отказал насос. 
Только заменив двигатель, 
мы смогли продолжить ра
боту.

К этому можно добавить, 
что не только в ДСК быту
ет такая практика. Совсем 
недавно бойцы отряда об
щественного призыва за
вода КПД, придя на суб
ботник на завод ЖБИ, что
бы помочь бойцам КМСО- 
11 А, за 4 часа так и не 

смогли «оживить» краско
пульт, который им дали в 
стройцехе завода.

Петр Подпорин, замести
тель председателя оргко
митета МЖК по строитель
ству:

— Одна из наших ос
новных проблем — созда
ние комплексного мобиль
ного участка, еще лучше — 
управления, которому по
ручается определенный 
объем работ на неординар
ных для ДСК объектах, т. е. 
на сооружениях, строящих
ся по индивидуальным про
ектам. Такой участок дол
жен быть укомплектован 
постоянными кадрами. Та 
практика ежегодной смены 
сотрудников штаба строй
ки, которая принята у нас 
сегодня, очень вредит де
лу. Кроме того, уровень 
профессиональной подго
товки работников такого 
участка должен быть выше.

Другая проблема — то, 
что домостроительный ком
бинат и трест «Свердловск- 
гражданстрой» до сих пор 
не могут повернуться к 
МЖК, как говорится, ли
цом и увидеть в нем парт
нера, а не обузу.

Завершая анализ основ
ных проблем строительст
ва МЖК, хочется высказать 
однд соображение по улуч
шению организации суб
ботников на строительстве 
объектов МЖК. Регуляр
ные, хорошо организован
ные субботники кандидатов 
и жителей МЖК оказыва
ют неоценимую помощь 

строительству молодежно
го комплекса. Однако, к 
сожалению, пока нередки 
и случаи плохой организа
ции субботников. В поста
новлении партхозактива 
КМСО по организации на 
стройплощадке МЖК пус
кового периода записано: 
«Возложить на командиров 
отрядов персональную от
ветственность за полную 
загрузку и использование 
людей, выходящих на суб
ботники». Одним из прак
тических шагов по реали
зации этого положения мо
жет быть установление об
ратной связи между участ
никами субботника и от
ветственным за организа
цию субботника в штабе 
МЖК.

Думается, необходимо 
изменить само отношение 
к пусковому периоду. Что
бы он не походил на обыч
ную в конце года «штур
мовщину», нужно в течение 
всего строительного пери
ода планомерно проводить 
ряд организационных и 
технических мероприятий, 
позволяющих работать и в 
конце года без вынужден
ной спешки, с максималь
ной производительностью.

А. ДРУЖИН.
НА СНИМКЕ: победитель 

соцсоревнования, боец 
КМСО-13 Александр Вотин
цев.
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Общая забота-профилактика
В микрорайоне поселка 

Ж ВИ с 1972 года сущест
вует общественный пункт 
охраны правопорядка 
№ 7. Его председателем, 
организатором стал Ген
надий Максимович Пана
рин. Благодаря его уси
лиям работа этого опор
ного пункта была подня
та на должную высоту.

О сегодняшней работе 
общественного пункта ох
раны правопорядка рас
сказал нашему коррес
понденту Юрий Владими
рович Конов, его сегод
няшний председатель:

— Большую помощь в 
работе общественного 
пункта охраны правопо
рядка оказывают заводча
не. Каждую среду и пят
ницу у нас проводятся 
дни профилактики пре
ступности среди подрост
ков. Это не только встре
чи с ребятами, стоящими 
на учете в милиции, бесе
ды' с ними, но и встречи 
с родителями подростков, 
выяснение отношений 
взрослых и детей, сове
ты и, в особых случаях, 
принятие решений о ли

ЮБИЛЕЮ БИБЛИОТЕКИ ПОСВЯЩЕНО
Свой юбилей библиоте

ка ДСК встретила в новом 
прекрасном здании: свет
лые читальные залы, про
сторный абонемент, от
дельные помещения для 
всех технических служб 
библиотеки. 16 декабря в 
торжественной обстановке 
директору библиотеки 
Л. А. Пелипас был вручен 
символический ключ от 

шении родительских прав, 
определение подростков в 
специализированные ин
тернаты, училища. Прово
дятся регулярно массо
вые и специальные рей
ды. Оперативные отряды 
добровольцев проверяют 
соблюдение советских за
конов и правил советско
го общежития, оказывают 
содействие органам внут
ренних дел. Конечно, еже
дневная помощь дружин
ников в проведении сов
местных с милицией ме
роприятий по охране об
щественного порядка име
ет большое значение.

К этому следует доба
вить, что кроме текущих 
мероприятий раз в месяц 
проходит заседание сове
та общественного пункта 
охраны правопорядка. В 
него входят наиболее 
опытные народные дру
жинники, члены оператив
ного комсомольского от
ряда. Совет рассматрива
ет дела о трудных семь
ях, выносит решение о 
шефстве над подростка

ми. За 9 месяцев обсуж
дены 21 неблагополучная 

библиотеки. Тепло поздра
вила коллектив с юбилеем 
инструктор городского от
дела культуры Г. В. Вял
кова, она вручила Почет
ную грамоту Л. Пелипас 
и коллективу библиотеки.

Затем от имени руко
водства ДСК библиотеку 
поздравил главный инже
нер Л. И. Гороховский. Го
воря о роли книги в жизни 

семья и 96 подростков.
Кроме того, за 9 меся

цев этого года из 170 на
рушителей сто тридцать 
одного задержали дежу
рившие заводчане. Конеч
но, дело не в том, чтобы 
побольше нарушителей 
приводить на встречу с 
председателем обществен
ного пункта или инспекто
ром. А в том, чтобы боль
ше было пресечено пра
вонарушений, чтобы к на
рушителям применялись 
чаще строгие меры воз
действия.

Самые добрые, теплые 
слова благодарности были 
произнесены в адрес цехов 
№ 10 (ответственный за 
выход на дежурство мас
тер А. Банных), цех № 3 
(ответственный Н. Лав
ров, электрик цеха) цех 
№ 16 (ответственный

,Ю. Попов, машинист па
ровой машины). Эти кол
лективы всегда с большой 
ответственностью, серь
езно подходят к дежурст
вам в общественном пунк
те.

Не отстают в этой ра
боте и комсомольцы. На 

человека, о работе библио
текарей, он нашел убеди
тельные и проникновен
ные слова, которые не ос
тавили равнодушными ни
кого из присутствующих в 
зале.

Многолетний добросове
стный труд Л. А. Пелипас, 
Л. И. Горновой, Г. М. Ми
тиной был отмечен Почет
ными грамотами, знаками 

хорошем счету в опорном 
пункте оперативный ком
сомольский отряд, воз
главляемый Славой Си- 
нютиным, формовщиком 
шестого цеха.

Основная задача отря
да — профилактика пра
вонарушений среди под
ростков, стоящих на уче
те. Каждый член этого 
комсомольского отряда 
шефствует над одним-дву
мя подростками. Это, ко
нечно, не просто. Ребя
та пытаются найти с под
шефными контакт, нала
дить дружеские отноше
ния, интересуются их 
жизнью, планами, оказы
вают им посильную по
мощь.

Безусловно, многое 
еще предстоит сделать 
дружинникам. Необходи
мо увеличить число дру
жинников, членов опера
тивного комсомольского 
отряда, маленьким стало 
для опорного пункта и по
мещение, хотелось бы 
наблюдать побольше ак
тивности со стороны на
селения микрорайона. Но, 
несмотря на все это, хо
чется верить, что общест
венный пункт все эти во
просы в будущем году ре
шит успешно.

Л. АКУЛИНИНА, 
корреспондент 

заводского радио.

«Ударник коммунистиче
ского труда» и ценными 
подарками.

Н. Д. Чусов, инструктор 
отдела обкома профсою
за строителей, поздра
вил коллектив библио
текарей - общественни
ков, которым также была 
вручена грамота.

Много теплых, хороших 
слов и поздравительных 
речей прозвучало в адрес 
библиотеки и ее работай 
ков. Не были забыты и ве
тераны. 30 лет проработа
ла заведующей читальным 
залом К. М. Зайцева, пом
нят работники ДСК быв
ших заведующих библио
теки в 60—70 годах Е. Д. 
Литовских и М. В. Узких.

В этот вечер для биб
лиотекарей звучали стихи, 
песни, музыка — такой 
подарок подготовил кол
лектив ДК им. Горького 
во главе с директором А. 
Н. Ефремовой. Праздник, 
как говорится, удался на 
славу!

А сегодня для работай 
ков библиотеки вновь на
чались трудовые будни, и 
коллектив заверяет своих 
читателей, что оправдает 
их доверие и доброжела
тельность, будет работать 
с еще большей отдачей и 
энергией.

Н. СОШКИНА, 
рабкор.

НА СНИМКЕ: вручение 
символического ключа от 
библиотеки.

Фото В. Калимасова.

Александр 
Петрович 
Козлов

Коллектив Сверд
ловского домострои
тельного комбината по
нес большую утрату, 
18 декабря на 66-м 

году жизни скоропос
тижно скончался инже
нер группы проектиро
вания производства, 
член КПСС с 1949 го
да, подполковник за
паса Александр Петро
вич Козлов.

Александр Петро
вич Козлов родился 
30 августа 1918 года 
в деревне Бухма Уд
муртской АССР в кре
стьянской семье. После 
окончания школы он 
закончил два военных 
училища в г. Сверд
ловске и г. Ленинграде 
и до 1965 года служил

* Для вас, книголюбы!- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

ПОСЕТИТЕ «КНИЖНЫЙ МИР»!
Магазин «Книжный 

мир» предлагает любите
лям искусства моногра
фию известного искусство
веда Дитера Шмидта «Ав
топортреты Отто Дикса».

Отто Дике •— один из 
самых видных представи
телей критического экс
прессионизма, он прелом
ляет в своем творчестве 
все социальные потрясе
ния эпохи. Альбом содер
жит 128 рисунков и 43 
цветные репродукции, 

в рядах Советской Ар
мии.

А. II. Козлов — 
участник Великой Оте
чественной войны. На
гражден двумя орде
нами Красной Звезды, 
орденом Красного Зна
мени, многочисленны
ми медалями.

С 1965 года Алек
сандр Петрович Коз
лов трудился в коллек
тиве ДСК. В управле
ниях домостроительно
го комбината он оста
вил о себе добрую па
мять, как о принци
пиальном коммунисте и 
честном человеке, ис
полнительном работни
ке и чутком товарище.

Память об Алек
сандре Петровиче Коз
лове сохранится надол
го в наших сердцах.

Администрация.
Партком.

Объединенный 
профком.

Комитет ВЛКСМ.

письма и статьи художни- 
КЗ.

В магазине также име
ется богатый выбор лите
ратуры, выпущенной в со
циалистических странах. 
Например, Ян Козан «Бе
лый жеребенок». Изда
тельство ЧССР, на анг
лийском языке; румын
ская миниатюра (иллюст
рированная монография); 
румынское парадное твор
чество; Южная Чехия 
(альбом на чешском язы
ке) и многие другие кни
ги.

* Спортивная жизнь ДСК

Новости футбола
На верхнем поле ста

диона «Уралмаш» про
шли два тура зимнего 
первенства по футболу 
(1 группа).

В первой игре сопер
ником домостроителей 

стала команда железно
дорожного института. 
Два раза мяч оказывал
ся в сетке наших ворот. 
За нарушение правил 
игры в ворота противни
ков был назначен пе

нальти, но, к сожале
нию, Н. Лямцеву не уда
лось использовать эту 
реальную возможность 
сократить разрыв в сче
те.

Во втором матче про
тив домостроителей иг
рала команда завода 
РТИ. Нашему футболис
ту В. Юнонову удалось 

забить гол в ворота со
перников. И вновь 
команде ДСК предста
вилась возможность 
увеличить число заби
тых мячей за счет пе
нальти. Но спортивное 
счастье обманчиво, и на 
этот раз оно не улыб
нулось нашей команде. 
Игра закончилась со 
счетом 1 :1.

Следующий матч со
стоится 25 декабря, в 
воскресенье, с коман
дой политехнического 
института. Приглашаем 

болельщиков посетить 

стадион «Уралмаш».

В. МЫЛЬНИКОВ, 
инструктор 

физкультуры ДСК.

Объявление
25 декабря в спор

тивном зале ДСК (ул. 
Большакова, 97А) со
стоится игра по волей
болу на кубок облсов- 
профа между мужски
ми командами — сбор
ная ДСК — «Кедр» 
(г. В-Нейвинск).

Начало игры в 14 
часов 30 минут.
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